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LEOPOLDO REYES
Presidente Directorio, CESCO

“En la 27a edición de la semana CESCO cumplimos 40 años
como institución, impulsando la industria minera actual en
un contexto complejo, creemos en la capacidad
fertilizadora de la industria que va más allá del ámbito
económico”.

ROHITESH DHAWAN
Presidente y CEO, ICMM
"La industria minera tiene el rol y la oportunidad de cambiar la
vida de las personas; la minería responsable tiene el poder de llegar
a las comunidades de maneras que ninguna otra industria lo haría.
Buscamos ser una industria que las personas deseen tener en sus
países incluso si nuestros productos no fueran críticos; una industria
que añada tanto valor por la forma en que opera como por lo que
produce".

JORGE CANTALLOPTS
Director Ejecutivo, CESCO

“La inauguración de esta semana responde al espíritu y objetivo
original de CESCO: ser un lugar de encuentro para la discusión de
políticas públicas que aporten al desarrollo sostenible de la
minería”.

En el primer panel de la semana CESCO, tres destacadas
profesionales se reunieron para debatir las oportunidades
mineras en Chile, abordando diversas temáticas relevantes
tanto en proyectos como en operaciones mineras actuales:
tramitación de permisos, relación con las comunidades,
estancamiento productivo, importancia de la colaboración
e innovación.
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AURORA WILLIAMS
Ministra de Minería

“Como industria tenemos fortalezas geopolíticas, gran
experiencia y una academia que provee talento humano
capaz de enfrentar grandes desafíos. Desafíos como
adecuarse a las normativas ambientales, incorporación
de innovación tecnológica en las operaciones y el crear
valor en los territorios y hacia las comunidades”.

“Es destacable cómo la industria ha duplicado la participación de
mujeres en la minería”.

AMPARO CORNEJO
Vicepresidenta Sudamérica, Teck

VALENTINA DURÁN
Directora Ejecutiva, SEA

“En Quebrada Blanca, construimos la primera planta
desaladora en la región de Tarapacá y tomamos la
decisión de devolver los derechos de agua continental al
Estado de Chile.
El estancamiento de producción se resuelve  con
vocación, diálogo con las comunidades y
optimización de procesos. Debemos conectarnos con
la sociedad y los talentos”.

“Hoy es imposible pensar en la protección del
medioambiente o la participación ciudadana como
antagonistas, ya no son barreras sino que son requisitos y
condiciones para el desarrollo sustentable que nos merecemos.
Actualmente ya estamos trabajando en reducir los plazos de
tramitación”.

“Debemos reconectarnos con el orgullo minero de Chile”.

“No alivianaremos exigencias ambientales, pero esto no es
incompatible con la eficiencia”.


